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REQUERIMENTO Nº 127/2024

Requer informações referentes as autuações 
de trânsito aplicadas em condutores de 
Araraquara
 
 

Considerando que, através do Programa Muralha Eletrônica, com o objetivo de 
intensificar o controle e o monitoramento das vias com grandes circulação de pessoas e 
veículos, houve a implantação de mais de 100 (cem) câmeras inteligentes em Araraquara,

Considerando que esse tipo de fiscalização remota só pode ser feita em vias 
devidamente sinalizadas sobre o videomonitoramento;

Considerando que recebi diversas reclamações de munícipes, no qual foram 
autuados pela falta da sinalização do videomonitoramento;

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do Município de 
Araraquara, que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar, a essa Casa de Leis, as seguintes informações documentadas:

1 - Quantos equipamentos de videomonitoramento estão instalados em 
Araraquara?

2 - Relação dos pontos onde essas câmeras estão instaladas.

3 - Quando foram instaladas as placas de sinalização de videomonitoramento?

4 - Todas as vias que contam como essa tecnologia estão devidamente 
sinalizadas?

5 - Relação das ordens de serviços onde constam locais e datas das instalações 
das placas de sinalização do videomonitoramento. 

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 22 de fevereiro de 2024.

RAFAEL DE ANGELI
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